
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 25.10.2021

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Jaroslaw, Dennis (ab 20:45 Uhr)

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

Zuschüsse Jugendturniere

Der Vorstand hat beschlossen die Startgelder aller Kinder und Jugendlichen zu übernehmen, wenn 
sie an Turnieren des Berliner Schachverbands teilnehmen, für die es Möglichkeiten zur 
überregionalen Qualifikation gibt. Zusätzlich übernimmt der Verein die Startgelder für Kinder, die an 
den zu den Vorrunden der BJEM parallel stattfindenden Jugend-Herbst/Winter-Opens teilnehmen.

Für die Teilnahme an der IEM u8 wurde für Paul Karge ein Zuschuss in Höhe von 205€ gewährt.

FSJ Oliver Röhr

Eine Kooperationsvereinbarung wurde ausgearbeitet und wird mit dem SV Empor Berlin 
abgeschlossen. Darin geregelt sind die wöchentlichen Einsatzstunden von Oliver im Rahmen 
seines FSJs, von denen er 19,5 Wochenstunden bei Empor eingesetzt wird. Im Gegenzug 
beteiligt sich Empor an der Finanzierung des FSJs mit monatlich 200€.

Die Schulschach-AG an der Anna-Seghers-Schule soll in Zukunft von Oliver geleitet werden 
(bisher Jaroslaw), um zusätzlich die Finanzierung zu gewährleisten. Bisher ist noch nicht klar, 
ob bzw. wann die AG fortgeführt werden kann. Bisher gab es aufgrund von Corona einen AG-
Stopp an der Schule. Jaroslaw steht im Austausch mit der Schulkoordinatorin Fr. Giesler.

Jugendbundesliga Saison 2021/22

Der Meldeaufruf mit einer Frist von 3 Tagen (zum 27.10.2021) setzt uns unter Druck. 
Diskutiert wurde, ob überhaupt eine Mannschaft gemeldet werden soll. Strittig war zum 
Einen, ob sich ein Spieler findet, der zum großen Teil in Eigenregie die Aufgaben des 
Mannschaftsführers übernimmt. Zum anderen ist nicht klar, ob überhaupt genügend Spieler 
Interesse haben, die 7 Spiele zu spielen. Auch die Frage des Spiellokals wurde gestellt. Es 
wurde sich darauf geeinigt, den Spielern die Möglichkeit zu geben, ihr ernsthaftes Interesse 
zu bekunden. In diesem Fall würde die Mannschaft mit Maximilian Hüls als 
Mannschaftskapitän gemeldet werden. Geplant ist dann, das Rathaus für die Heimspiele 
anzumieten, sofern möglich.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 27.11.2021 um 18:00 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


